
とよた市民活動センタ

ーの清水所長より、施

設の在り方、地域活動

の意義について解説を

していただきました。 

 

 

交流館主事さんが作成

した「活動団体紹介カ

ード」を見ながら、行

先を思案中。 

「どこへ行こうか決ま

った？」「いろんな交流

館があるね」 
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・交流館の地域における役割が理解できました。「一人で学ぶよりみんなで同じ方向を向いて学ぶ」、 

とても深いことだと思いました。シニアアカデミーに思い切って参加した様に、交流館講座にも参

加してみようと思いました。 

・市内全地域でいろんな活動が活発に行われていることを改めて感じました。“Well-bing”のためにも

今後の社会参加が大切だと思います。出来る事を模索したいです。 

・豊田市内に 28 もの交流館があり、こんなにもたくさんの内容があり活動も活発で素晴らしいと思い

ます。話を聞くまで公民館と思っていました。 

・「市民活動とは何か？」理解できていなかったが、話を聞き「学び交流して幸福感を得ていくところ

かな」と理解できました。豊田市は交流館でいろんな活動ができる場が地域にあり素晴らしい町だ

と感じた。 

・豊田市内には多くの交流館があることにびっくりしました。みなさん新しいことをはじめ、生き生

きと活動されているのでスゴイと思いました。次回の体験で自分に合ったものが見つかるといいな

と思います。 

・とよた市民活動センターと交流館の開設から施設の概要や主な事業内容を知り、これまでよくわか

っていなかった事ばかりでした。市内の交流館での多種多様の活動状況が紹介され、関心を持った

ものが多くありました。 

受講生のふりかえりより 

各交流館に体験できる

団体がいろいろありま

す。参加してみたい団

体に名前の付箋をつけ

て、行先を決めまし

た。 

文化振興財団交流館課

の三ツ石主任指導主事

より、豊田市の交流館

の歩みを聞き交流館と

市民の関係性を学びま

した。交流館は「学び

の場」が充実していま

すね。 

みなさんがお住まいの地域の交流館をご存知でしょうか？交流館ってどんな意味の施設？ 

誰でも行っていいのかな？…気になるけれど入ったことがない方もいると思います。 

今回は公共施設の中で、一番身近な交流館の役割と活用方法などを学習し、9・10 月の共

通講座「地域での活動体験」の行先を決めました。これを機会に地域を身近に感じ、シニア

アカデミー以外でも活用、活躍できる場所への新たな一歩になるといいですね。 

【  交流館情報誌「まなびん」 】 


